

La 1^e Compagnie de tir à l'arc a donné le coup d'envoi du Téléthon

Agnès BERNÈS



De nombreux adhérents de la 1^e Compagnie de tir à l'arc étaient présents pour lancer le Téléthon. Photo Le DL /A.B.

Jeudi, la 1^e Compagnie de tir à l'arc s'est lancé le défi de faire le plus de points en une soirée, dans le cadre du Téléthon. Une urne permettait de recueillir les dons au profit de l'AFM Téléthon. Enfants, ados et adultes se sont investis. Les jeunes de 9 à 17 ans ont comptabilisé 3 354 points en 6 volées de flèches chacun.

En ce qui concerne l'association elle-même, les dirigeants sont satisfaits par le nombre de jeunes, 18 actuellement, et le nombre total d'adhérents, 20 de plus que l'an dernier.

Louane, une nouvelle tireuse, participera à son premier concours de tir en salle samedi 7 décembre à Saint-Alban-Leysse.

Le jeudi 19 décembre, les adhérents, jeunes et adultes, réaliseront leur passage de flèches, pour faire le point sur le niveau qu'ils ont atteint en cette fin de trimestre. Les entraîneurs pensent que les résultats devraient être bons pour la majorité.

Quant aux festivités du Téléthon, elles se poursuivent ce samedi à Pontcharra, place Bayard dès 9 h ce samedi, au gymnase Maurice-Cucot dès 10h encore dimanche au Coléo à 14 h pour un loto.